

平成25年(2013年)11月23日 土曜日

「医療否定本」に殺されないための48の真実

「医療否定本」に 殺されないための A8の真実

昌黎法院

“がん放置療法”で
後悔する前に、
必ず読んでください。
ベストセラー『平穎死』10の条件』の
著者が教える
治療をするとき、休むとき、やめるとき

手術も抗がん剤も無意味
早期発見・早期治療は無駄、
がんは放置がいちばん、治療
しなければ痛まない、血糖値
も血圧も高いほうがいい。
こうした「医療否定本」の教
えをうのみにして、治療を拒

長尾和宏著

(扶桑社・1155円)

患者には納得の道選ぶ—権利—

かし、正確性を欠く情報により
つて、患者が望み、納得する
道を選ぶ「権利」が奪われて
しまうようなことは、決して
あつてはならない。「医者に
も医療否定本にも殺されては
いけない。患者よ、もっと堅
くなれ!」、本書の根底にある
のはそんな確固たるメッセージだ。

韓國の朴槿恵大統領が、
日本の「慰安婦」をアーティストとしている。そもそも韓国こそ、
大国で一説にはその数27ヶ国に存在しもしない「性奴隸」と
れたくない。

週刊誌

報じない「韓国」の馬脚で、どんな「馬脚」かが「『朴槿恵大統領』の婦』の管理者だった！」

す」<
1977年当時、<

(徳間書店・1050円)

日本人はなぜ特攻を選んだのか

来年はレイテ沖海戦から70年。この戦いで初めて神風特別攻撃隊が編成され、以後、沖縄戦から終戦に至るまで、特攻により多くの若者の命が失われました。戦後、特攻は「軍国教育の洗脳によって行

黃文雄著

はどう捉え、いかなる影響を及ぼしたかを論じています。そこから見えてくるのは、日本での一般的評価とは大きく異なるものです。仏作家で文化大臣も務めたアンドレ・マルローは「日本は戦争に敗

地があつたフィリピンでは特攻基地が建てられていました。特攻基地があつたフィリピンでは特攻隊の話に感動した現地の人たちの尽力で1974年に記念碑が建てられたそうです。さらに本書では、ビルマ（現ミャンマー）の独立運動

映画『永遠の0』の公開を機に、控え、特攻隊への関心が高まっていますが、本書は、先人たちの尊い犠牲が後世に遺したものへの意味を改めて問うた冊です。（徳間書店 一般書籍編集部 明石直彦）

「われた、無駄な死だつた」という論調が主流となりました。が、本書では、台灣出身の著者が、日本人の特攻を海外で

られたが、何ものにもかえがたいものを得た。それは特別攻撃隊である」と評し、ジャー・ナリストのベルナール・ミローも「特攻隊員たちは、すでに忘れられてしまつた人間の偉大さを見せつけてくれた」

家バー・モウラの証言を紹介しながら、特攻は欧米列強の植民地だったアジア各国にも衝撃を与え、戦後の独立を導いたことを検証しています。一方で、「統率の外道」と呼んだ特攻をなぜ日本はあえて選んだのか、他国との生死

尊い犠牲が後世に遺したもの

観の違いや精神史を
考察も行っています。

はどう捉え、いかなる影響を及ぼしたかを論じています。

とまで記しています。特攻基地があつたフイリピンでは特攻の言葉が現地の、

映画「永遠の0」の公開を控え、特攻隊への関心が高まっている。本書は、元、

100

本の題話